
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 24.06.2003

Vorlage Nr. 03-F-03-0024

FFH-Gebiet "Breckenheimer Hang"
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 23.04.2003 -

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten: 

aus welchen Gründen das für den neuen Flächennutzungsplan (FNP) zur Anmeldung in der 
3. Tranche vorgesehene FFH-Gebiet (Flora-Fauna-Habitat-Richtlinie) „Breckenheimer Hang“ aus 
der Endversion des FNP entfernt wurde bzw. keine Anmeldung dieses ökologisch hochwertigen 
Wiesen-Mosaiks bei den zuständigen Stellen erfolgt ist, obgleich die Europäische Kommission u.a. 
für diesen Lebensraumtyp ein Defizit bei den deutschen FFH-Meldungen festgestellt und auf 
Nachmeldungen gedrängt hat.

Beschluss Nr. 0073
  
Der Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 29.04.2003 betr.

FFH-Gebiet „Breckenheimer Hang“

wird angenommen.
   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2003
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Reinhardt
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2003

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung Thiels

Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .06.2003
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Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Diehl
Oberbürgermeister


	Die Stadtverordnetenversammlung
	Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 24.06.2003
	FFH-Gebiet "Breckenheimer Hang" - Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 23.04.2003 -  Der Ausschuss möge beschließen:  Der Magistrat möge berichten:   aus welchen Gründen das für den neuen Flächennutzungsplan (FNP) zur Anmeldung in der 3. Tranche vorgesehene FFH-Gebiet (Flora-Fauna-Habitat-Richtlinie) „Breckenheimer Hang“ aus der Endversion des FNP entfernt wurde bzw. keine Anmeldung dieses ökologisch hochwertigen Wiesen-Mosaiks bei den zuständigen Stellen erfolgt ist, obgleich die Europäische Kommission u.a. für diesen Lebensraumtyp ein Defizit bei den deutschen FFH-Meldungen festgestellt und auf Nachmeldungen gedrängt hat.

